



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Année record pour la 7^e année du Salon des artisans de Val-David

Val-David, le 4 décembre 2017

Cette année record a attirée plus de 2600 visiteurs, une augmentation de 44% d'achalandage par rapport à l'année dernière, et de 333% par rapport à 2015.

Le Service de la culture de la Municipalité du village de Val-David mise notamment sur le Salon des artisans pour faire rayonner l'excellence du travail des créateurs de son territoire et encourager l'achat local. La venue du temps des fêtes est le moment idéal pour soutenir la mise en marché et la promotion du savoir-faire des artisans et artisans de chez nous, ces artistes entrepreneurs qui triment dur et avec passion pour concevoir des produits de grande qualité.

« Les résultats parlent. », explique la nouvelle mairesse Kathy Poulin. « Nous investissons judicieusement pour soutenir la culture et exposer la qualité et la valeur de ce qui est produit ici. Grâce aux efforts de notre service de la culture, notre Salon se positionne maintenant comme un incontournable car il porte de façon éloquente la *Signature Val-David*. C'est toute la collectivité qui profite de ces retombées grâce au dynamisme économique généré. De plus, le Salon offre aux citoyens un choix de consommation responsable : acheter local et durable contribue notamment au développement culturel des petites localités, et notre population a depuis longtemps démontré son soutien en ce sens. »

La Municipalité tient à féliciter tous les exposants et à remercier les bénévoles.

À l'année prochaine!

